
LATIN - DECLINAISONS DES NOMS ET DES ADJECTIFS
1ère

déclinaison
2ème

déclinaison
3ème

déclinaison
4ème

déclinaison
5ème

déclinaison

masculin

féminin

masculin

féminin

Neutre Imparisyllabiques

masc/fem

Neutre Parisyllabiques
masc/fem

Neutre masculin

féminin

neutre

Singu l i er   

N o m i n a t i f

V o c a t i f

Accusat i f

G é n i t i f

D a t i f

A b l a t i f

ros a

ros a

ros am

ros ae
ros ae

ros a

domin us

domin e

domin um

domin i
domin o

domin o

templ um

templ um

templ um

templ i
templ o

templ o

consul

consul

consul em

consul is
consul i

consul e

flumen

flumen

flumen

flumin is
flumin i

flumin e

civ is

civ is

civ em

civ is
civ i

civ e

mar e

mar e

mar e

mar is
mar i

mar i

man us

man us

man um

man us
man ui

man u

corn u

corn u

corn u

corn us
corn ui

corn u

r es

r es

r em

r ei
r ei

r e

Plurie l   

N o m i n a t i f

V o c a t i f

Accusat i f

G é n i t i f

D a t i f

A b l a t i f

ros ae

ros ae

ros as

ros arum

ros is

ros is

domin i

domin i

domin os

domin orum

domin is

domin is

templ a

templ a

templ a

templ orum

templ is

templ is

consul es

consul es

consul es

consul um

consul ibus

consul ibus

flumin a

flumin a

flumin a

flumin um

flumin ibus

flumin ibus

civ es

civ es

civ es

civ ium

civ ibus

civ ibus

mar ia

mar ia

mar ia

mar ium

mar ibus

mar ibus

man us

man us

man us

man uum

man ibus

man ibus

corn ua

corn ua

corn ua

corn uum

corn ibus

corn ibus

r es

r es

r es

r erum

r ebus

r ebus

Il y a deux classes d'adjectifs :

- la 1ère classe groupe les adjectifs se déclinant selon la 1ère déclinaison pour le féminin, selon la 2ème déclinaison pour le masculin et le neutre.
Ex : bonus, a, um  ; pulcher, chra, chrum  ;  miser, era, erum

- la 2ème classe groupe les adjectifs se déclinant selon la 3ème déclinaison. Attention ! : leur ablatif est en -i aux trois genres.
Ex : fortis, -is, -e  ; acer, acris, acre   ;   celer, is, e  ;  potens, -entis


